

Personalien

Claudia Goldenbeld zur Sprecherin der VIVAWEST-Geschäftsführung ernannt – Dr. Ralf Brauksiepe tritt in die Geschäftsführung ein

Der Aufsichtsrat des Wohnungsunternehmens VIVAWEST hat Dr. Ralf Brauksiepe zum Geschäftsführer und Arbeitsdirektor bestellt. Claudia Goldenbeld wurde zur Sprecherin der Geschäftsführung ernannt.



Claudia Goldenbeld; Fotos: VIVAWEST und Dr. Ralf Brauksiepe.



Dr. Ralf Brauksiepe tritt zum 01. November 2018 in die VIVAWEST-Geschäftsführung ein. Als Geschäftsführer übernimmt Dr. Brauksiepe auch die Funktion des Arbeitsdirektors. Zugleich hat der Aufsichtsrat Claudia Goldenbeld zur Sprecherin der Geschäftsführung ernannt.

„Ich bin sicher, dass die Erfolgsgeschichte von VIVAWEST in großer Kontinuität fortgeführt wird und wünsche der Geschäftsführung alles Gute“, sagte der Aufsichtsratsvorsitzende Dr. Helmut Linssen.

Thomas Wels
Dr. Marie Mense

„Wohnen, wo das Herz schlägt.“ –

Unsere Devise steht für unser größtes Anliegen: Alle Mieter sollen sich bei uns wohlfühlen. Als eines der führenden Wohnungsunternehmen in Nordrhein-Westfalen bewirtschaftet VIVAWEST mehr als 120.000 Wohnungen in rund 100 Kommunen an Rhein und Ruhr und gibt etwa 300.000 Menschen ein Zuhause. Unsere Immobilien-Dienstleistungsunternehmen erbringen Serviceleistungen rund um das Wohnen und gewährleisten so Sicherheit und Wohnqualität für unsere Kunden – vom Grünflächenmanagement über Handwerksdienstleistungen, Multimediansversorgung bis hin zu Mess- und Abrechnungsdiensten. Im Rahmen eines nachhaltigen Geschäftsmodells verbindet VIVAWEST ökonomische Effizienz mit ökologischer und sozialer Verantwortung für Kunden, Mitarbeiter und die Region und entwickelt qualitätsvolle Lebensräume für breite Schichten der Bevölkerung.